

Du nouveau au Guide VEL

Sellette d'attelage

L'allocation horaire a été bonifiée afin d'octroyer du temps supplémentaire pour permettre le nettoyage de tout le mécanisme afin qu'une vérification plus approfondie soit effectuée et ainsi éviter de remettre en circulation un mécanisme affaibli par une fissure.

SELLETTE D'ATTELAGE (Fifth Wheel)

- Vérification & Nettoyage **X,X h**

Note – Cette allocation inclut le temps de vérification du bon fonctionnement de chacun des composants suivants de la sellette d'attelage fixe ou réglable :

1. La sellette d'attelage (*Fifth Wheel*).
2. Le verrouillage des mâchoires (*Lock Jaw*).
3. Le coussinet (*Bushing*).
4. Le dispositif coulissant (*Slider*), si nécessaire.

PLAQUE D'ACCOUPEMENT - REMORQUE

- Vérification **X,X h**
-

Plaque d'accouplement remorque

Une nouvelle allocation pour la vérification de la plaque d'accouplement de la remorque a aussi été ajoutée au Guide.

Mitchell – Page de procédures

En raison de modifications apportées par Mitchell, la liste des panneaux majeurs et l'allocation *Peinture au pied carré* ont été mises à jour.

Consultez :

ESTIMATION
24 sur 24



[Normes et procédures | GAA](#)

POUR INFORMATION

Norbert Lemoine, expert-conseil à l'estimation automobile, nlemoine@gaa.qc.ca, poste 2291

New in the HVE Guide

Fifth wheel

The allowance has been increased to provide additional time to clean the entire mechanism in order to conduct a more thorough inspection and thereby avoid putting a vehicle back on the road with a mechanism weakened by a crack.

FIFTH WHEEL

- Inspection and cleaning**X.X hour**

Note – This allowance includes time to verify that each of the following components functions properly:

1. Fifth Wheel
2. Lock Jaw
3. Bushing
4. Slider, if applicable.

TRAILER COUPLER PLATE

- Inspection**X.X hour**
-

Trailer coupler plate

A new allowance has also been added to the Guide for inspection of the trailer coupler plate.

Mitchell Procedure pages

Due to changes made by Mitchell, the list of major panels and the *Paint per Square Foot* allowance have been updated.

Consult:

APPRAISAL
24/24



[Standards and Procedures | GAA](#)

FOR INFORMATION

Norbert Lemoine, Expert Council, Automobile Appraisal, nlemoine@gaa.qc.ca, ext. 2291

Les présents envois et toute pièce jointe ne doivent pas être considérés ni utilisés comme avis juridique. Ils sont destinés à l'usage exclusif des membres du GAA et ne peuvent être reproduits ou distribués sans le consentement écrit du GAA.

These publications and any attachments transmitted with them are not to be considered or used as a legal opinion. They are solely for the use of GAA members and may not be reproduced or distributed without the written consent of GAA.

Groupement des assureurs automobiles

1981, avenue McGill College, bureau 620
Montréal (Québec) H3A 2Y1

gaa.qc.ca | www.infoassurance.ca | [LinkedIn GAA](#)